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◆ 議題の趣旨 ◆◆ 議題の趣旨 ◆◆ 議題の趣旨 ◆◆ 議題の趣旨 ◆

平成 22 年度に実施した函館市事業レビューの総合評価に対する市の考え方

および見直しの方針等について，これまでの協議で指摘を受けた部分を修正し

た原案が完成したことから，その内容について協議しました。

◆ 協議の結果 ◆◆ 協議の結果 ◆◆ 協議の結果 ◆◆ 協議の結果 ◆

原案については，一部訂正することとして了承されました。

◆ おもな発言 ◆◆ おもな発言 ◆◆ おもな発言 ◆◆ おもな発言 ◆

（職員研修事業）

■西尾市長

派遣先の選定理由は，戦略的という視点ではなく，あくまでも研修というこ

とから，広く人材育成の観点で選定しているのではないか。

■小林行政改革課長

そのように訂正したい。

（市民健康づくり関係事業）

■西尾市長

見直しの方針等について，市民健康まつりのマンネリ化は否定できないとな

っているが，本当にそう思っているのか。毎年多くの市民で賑わっており，自

分も参加しているが，また来たいと思わせるいいイベントだ。

日 時 平成２２年１２月２４日（金）１５:４０～1７:１５

会 場 市長応接室

参集者 西尾市長 谷澤副市長 小柏副市長 多賀谷教育長 中林水道局長

渡辺企画部長 片岡財務部長

議 題 事業レビューの総合評価に対する市の考え方および
見直しの方針等について

◎対 応 谷口総務部次長 小林行政改革課長 嶽本主査
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■小林行政改革課長

保健所としても，毎年同様のイベント等になっていると認識している。表現

を工夫し訂正する。

（国際化施策推進事業）

■片岡財務部長

見直しの方針等について，関係部局と連携を強化するとなっているが，連携

が取れていないという指摘があったのか。

■渡辺企画部長

現在も連携しながら行っているが，それぞれの部局が業務目的に沿って実施

した方がいいとの意見があったことから，さらに強化していくということで記

載したものだ。

■小林行政改革課長

さらに連携を強化するとしたい。

（移動図書室）

■小柏副市長

見直しの方針等について，今後図書館行政そのもののあり方について検討す

るとなっているが，「今後」ではなく「あわせて検討する」になるのではない

か。

■西尾市長

図書館の運営経費はかなりの負担となっている。統廃合の検討も必要だろう。

■小柏副市長

地区図書館としての役割は町会に任せた方がいいのかもしれない。

■多賀谷教育長

今ある施設を廃止するというのはなかなか難しいのではないか。学校の図書

館を活用してはという話しもあったが，今はそのような作りになっておらず，

町会の方がやりやすいのではないか。いずれにせよ集約には時間が必要だ。

■小林行政改革課長

既に委託化している美原を除く各地区図書館については，平成 23 年度に委

託化を図る予定をしている。

■片岡財務部長

財務部でも公の施設のあり方をまとめているが，委託化の前に図書館行政の

あり方を整理する必要がある。
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■西尾市長

委託化してしまえば見直しが出来ないのではないか。図書館行政のあり方そ

のものを検討して，見直しの可能性があるならば委託化はしない方がいいので

はないか。

■小林行政改革課長

指定管理ではなく業務委託なので，委託化した後にあり方を整理することは

可能である。

■多賀谷教育長

あり方を整理する前に，具体的な事項を出してしまってもいいものなのか。

■小柏副市長

あり方や運営を含めて検討するとしてはどうか。

■西尾市長

委託化は検討が必要ではないか。

■小林行政改革課長

記載内容については訂正し，委託化等のあり方については，別途協議させて

いただく。

（副読本発行事業）

■西尾市長

見直しの方針等について，各部所管の副読本を 1冊に集約するのは難しいと

しているが，1冊にして複数年にわたり活用することも可能なのではないか。

■多賀谷教育長

1 冊にすることで資料集のようになり使い勝手が良くなる側面もある。活用

については，カリキュラムに入れてもらえるかどうかにつきる。

■小柏副市長

それであればこの記載の仕方は違うのではないか。

■小林行政改革課長

見直しの方針等については再度調整することとしたい。

（景観形成住宅等建築奨励金）

■小柏副市長

見直しの方針等について，今年度中に見直しを行うとなっているが，政策課

題として議論が必要な事項であり，今からでは時間が短すぎ，無理ではないか。
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■西尾市長

強制力をどう持たせるか，補助をどうするかなど議論が必要だろう。簡単に

はいかない。

■小柏副市長

抜本的な見直しが必要との一文が必要だ。

■小林行政改革課長

訂正したい。

（訂正分の取り扱い）

■中林水道局長

市の考え方と方針等に重複感があるため，市の考え方にきちんと盛り込むよ

う整理してはどうか。

■小林行政改革課長

これまでの指摘等を修正し，持ち回りで了承を得たい。

■西尾市長

了承した。


